

Bundesministerium für Bildung und Forschung Wissenschaftsjahr 2024 – Freiheit

Pressemitteilung

Die Stiftung Kinder forschen lädt im Wissenschaftsjahr 2024 – Freiheit alle Kitas, Horte und Grundschulen bundesweit ein, zum Thema „Mein allerbesten Tag“ zu malen.

Berlin, 23. Februar 2024 – Was würden Kinder machen, wenn sie alle Freiheiten hätten? Im Rahmen der diesjährigen MINTmachtage, einer bundesweiten Aktion für frühe MINT-Bildung am 18. Juni 2024, ruft die Stiftung Kinder forschen eine Mal-Aktion aus. Sie lädt alle Kinder aus Kitas, Horten und Grundschulen ein, ab dem 22. Februar ihren allerbesten Tag, wie dieser mit allen Freiheiten aussehen würde, zu malen. Die Aktion ermutigt Kinder, ihre Träume und Wünsche zu erkunden. Sie stärkt die Partizipation und nimmt Bezug auf die Kinderrechte.

Gemeinsam mit dem Partner Sesame Workshop verlost die Stiftung Kinder forschen verschiedene Preise. Hauptgewinn ist ein Besuch von den berühmten Bewohnern der Sesamstraße, Ernie & Bert auf dem eigenen Forschungsfest am 18. Juni. Zusätzlich werden 25 Überraschungspakete und 10 Kinderbücherpakete verlost.

Die Bilder können über die Website der Stiftung Kinder forschen ab dem 04. März eingereicht werden: <https://www.mintmachtage.de/mitforschen/mal-aktion>
Einsendeschluss ist der 31. Mai 2024. Die Gewinne werden unter allen Einreichungen ausgelost.

Die Stiftung Kinder forschen lädt im Wissenschaftsjahr 2024 – Freiheit alle pädagogischen Fach- und Lehrkräfte ein, gemeinsam mit den Kindern auf Entdeckungsreise zu gehen und das Thema Freiheit zu erforschen.

Die **MINTmachtage** sind eine bundesweite Aktion für gute, frühe MINT-Bildung, veranstaltet von der gemeinnützigen Stiftung Kinder forschen. Im Wissenschaftsjahr 2024 – Freiheit lädt sie alle Kitas, Horte und Grundschulen ein, rund um den Aktionstag am 18. Juni 2024 gemeinsam zu forschen und die Welt zu entdecken. Alle Einrichtungen können ihr eigenes Forschungsfest oder eine Projektwoche veranstalten. Kostenloses Aktionsmaterial zum Motto „Entdecken, Forschen, Freisein!“ bietet spannende Anregungen und kindgerechte Ideen rund um das Thema Freiheit: www.mintmachtage.de/mitforschen/aktionsmaterial

Informationen zum Wissenschaftsjahr 2024 – Freiheit: wissenschaftsjahr.de

Pressematerial zum Wissenschaftsjahr 2024 – Freiheit:
<https://www.wissenschaftsjahr.de/2024/presse>

Pressekontakt:

Johanna Stock | Lena Wanner
Wissenschaftsjahr 2024 – Freiheit
Potsdamer Straße 87 | 10785 Berlin
Tel.: +49 228 9957-2442
presse@wissenschaftsjahr.de

Eine Initiative des Bundesministeriums
für Bildung und Forschung

2024

Wissenschaftsjahr

Freiheit

Wissenschaftsjahr 2024 – Freiheit

Das Thema des Wissenschaftsjahres 2024 ist Freiheit. Denn sie ist von grundlegendem Wert und heute in lange nicht vorstellbarer Weise bedroht. Zwei bevorstehende Jahrestage unterstreichen ihre Bedeutung für Deutschland: 75 Jahre Grundgesetz und 35 Jahre Mauerfall.

Das Wissenschaftsjahr 2024 beschäftigt sich daher mit verschiedenen Dimensionen von Freiheit. Was genau ist Freiheit? Hängen Freiheit und Demokratie zusammen? Wo fängt Freiheit an? Mit vielfältigen Angeboten zum Mitmachen bietet das Wissenschaftsjahr einen Rahmen, um generationenübergreifend über Freiheit, ihren Wert und ihre Bedeutung zu diskutieren – miteinander und mit der Wissenschaft. Über Freiheit von heute, morgen und weltweit.

Das Wissenschaftsjahr ist eine Initiative des Bundesministeriums für Bildung und Forschung (BMBF) gemeinsam mit Wissenschaft im Dialog (WiD).